

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du sousigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions spéciales.

Ceux qui désireront s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine.—Bénédiction de la pierre angulaire de l'église de St-Evariste de Forsyth.—La question du rapatriement de nos compatriotes actuellement aux Etats-Unis.—L'exposition Provinciale à Québec.

Causerie Agricole : L'élevage des porcs (Suite).—Race Leicester ; Race Berkshire ; Race de Hampshire ; Race Essex ; Race Suffolk ; Race White-Chester.—De la reproduction.—Choix d'une race pour l'élevage.

Sujets divers : La question agricole.—Les insectes nuisibles ; la mouche à blé et remèdes contre la mouche à blé.

Choses et autres : La médecine vétérinaire enseignée à l'Université Laval, à Québec.—Comment détruire la marguerite.

Recettes : Destruction des limaces.—Remède contre le blanc des rosiers.

A nos abonnés retardataires.—Nous prions instamment ceux qui nous doivent des arrérages pour abonnement à la Gazette des Campagnes de nous les faire parvenir le plus tôt possible. Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû afin de faire honneur à nos propres affaires. Ces arrérages nous sont absolument indispensables pour payer les frais d'impression, de papier, etc., nécessités pour la publication de notre journal. Les deux ou trois piastres que nous recevons actuellement chaque semaine, pour abonnement à la Gazette des Campagnes ne suffisent certainement pas. Ceux qui ont à cœur l'existence de notre journal se feront, sans doute, un devoir de nous payer leur abonnement au plus tôt.

EN VENTE AU BUREAU DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES"

INSTRUCTIONS POPULAIRES SUR LES SOINS A DONNER AUX ANIMAUX MALADES.—Prix, 15 cts.

LE PARFAIT MARECHAL EXPERT MODERNE, manuel complet de l'amateur et du marchand de chevaux, de l'artiste vétérinaire et du maréchal ferrant, ouvrage extrait des meilleurs auteurs anciens et modernes; mis en ordre et complété par M. Marcellin, artiste vétérinaire. Prix : 35 cts.

REVUE DE LA SEMAINE

Bénédiction de la pierre angulaire de l'église de St-Evariste de Forsyth.—Nous empruntons au Quotidien, le compte-rendu suivant à l'occasion de cette religieuse cérémonie :

Jendi, le 7 juillet courant, la population toute entière de St-Evariste se réunissait autour de l'ancienne chapelle, pour assister à la bénédiction de la pierre angulaire d'une magnifique église.

Immédiatement après une messe solennelle, la bénédiction fut faite par le Rév. de Villeneuve, curé de St-Victor, assisté des RR. MM. C. Guy et G. Fraser.

Le clergé des environs s'y était donné rendez-vous. L'Hon. M. Blanchet, député à l'Assemblée Législative pour le comté de Beauce, y assistait.

Le sermon a été donné par le Rév. M. Demers, curé de St-François. Il s'est arrêté à ces deux pensées : que la pierre angulaire d'un temple est, pour les habitants d'une paroisse, un témoignage de foi et de reconnaissance à Dieu et aux pasteurs de son Eglise. Dans le cours de son sermon, M. le prédicateur parla de l'œuvre admirable de la colonisation ; il fit le portrait du vrai colon dont le canadien est le type le plus parfait.

Tandis que la foi s'affaiblit dans le nouveau monde, elle se développe et se fortifie dans le nouveau.

La colonisation, dit-il, fait de grands progrès dans notre province. Tous les ans, nous constatons que les forêts s'éloignent et font place à de riches campagnes. Si les travaux de colonisation sont poussés avec vigueur dans la partie Nord du St-Laurent, le côté sud du fleuve est colonisé avec non moins de rapidité.

Avant longtemps, nos paroisses canadiennes bornent immédiatement les états du Maine et du New-Hampshire. Nous reculons de plus en plus le cercle de la partie agricole de notre Province, et c'est là une consolante espérance pour notre peuple.